

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 2. Oktober 2024

## MÜHLHEIM HILFT!

Das **Kontakt-Café** und die **Sachspendenausgabe** sind **freitags von 15.00 bis 17.00 Uhr** in der Ludwigstraße 57 in Mühlheim wieder geöffnet. Das ehrenamtliche Team der Einrichtung ist überwältigt von der Hilfsbereitschaft der Mühlheimer Bevölkerung. Zur Wiedereröffnung spendeten Bürgerinnen und Bürger Geschirr, Gläser und viele andere Haushaltsgegenstände, sodass die Lagerräume im Kontakt-Werk übervoll sind. Das Team der Sachspendenausgabe bittet die Menschen, **vorerst nichts mehr abzugeben**. Es ist momentan mehr als ausreichend vorhanden, um Hilfsbedürftige zu versorgen.



Um den Ablauf der **Annahme** von Sachspenden in geregelten Bahnen zu organisieren, sind nach den Herbstferien Sachspenden **ausschließlich mittwochs von 17.00 bis 18.00 Uhr** willkommen. Die **Sachspendenannahme** an Freitagen ist aus organisatorischen Gründen nicht mehr möglich.

**Erster Annahmetag ist Mittwoch, der 30. Oktober 2024.**

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass keine Kleidung, Möbel und elektrische Kleingeräte angenommen werden dürfen.

Die Sachspendenausgabe im Kontakt-Werk ist eine wichtige soziale Einrichtung in der Mühlenstadt. Ursprünglich eine Initiative der Geflüchteten-Hilfe, steht sie mittlerweile allen hilfsbedürftigen Mühlheimerinnen und Mühlheimern offen, die einen Nachweis über ihre Bedürftigkeit vorlegen können.